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Anfrage zur JHA-Sitzung am 09.02.2011  
 
 
Sehr geehrte Frau Weißenfeld, 
 
durch die Umsetzung KiBiz und weiterer Ausbau von Kita-Plätzen für Kinder unter 3 
Jahren wird prognostiziert, dass landesweit in den nächsten Jahren Stellen von Er-
zieherinnen und Erziehern nicht besetzt werden können. Die jetzige Anzahl der Aus-
bildungsplätze an den Fachschulen würde den Bedarf nicht decken.  
Zudem sollen in NRW ca. 60% der Einrichtungen für Kinder keine Berufspraktikan-
tinnen und –praktikanten einstellen.  
 
Um entsprechende Maßnahmen für Bielefeld zu entwickeln bitten wir die Verwaltung 
folgende Fragen zu beantworten: 
 

1) Welche Erkenntnisse bestehen über den notwendigen Bedarf an Erzie-
her/innen in Bielefeld kurzfristig und für die nächsten 4 Jahre? 

 
2) Wie viele Ausbildungsplätze an Bielefelder Fachschulen stehen diesem Bedarf 

jährlich gegenüber? 
 

3) Wie viel Berufspraktikanten/innen können jährlich in städtischen Kinderta-
geseinrichtungen ihre Ausbildung zum Abschluss bringen?  

 
4) Liegen zu den Einstellungsquoten von Berufspraktikanten/innen die Daten an-

derer Bielefelder Träger vor? 
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